

## SIRIMIRI

Las comunicaciones dirigidas a esta sección deberán ser breves y con un número de teléfono de contacto. Deben enviarse a bajo el encabezamiento «Sirimirí», a la dirección postal *Camino de Portuetxe, 2, 20018 San Sebastián o al contestador, fax o dirección de correo electrónico siguientes:*

 943-410812

 943-410814

 sansebastian@diariovasco.com

Sigue haciendo sol y la temperatura sube, poco a poco. Anuncian los meteorólogos que el fin de semana que se aproxima hará mejor tiempo. Bien. Porque cuando deja de llover y hacer frío, el otoño se hace más corto. La verdad es que Donostia se ve preciosa.



[POSTIGO]

**EL LAMENTABLE ASPECTO DE UN COMERCIO CERRADO.** Es increíble que en una de las más bellas zonas del Área Romántica donostiarra, la calle Legazpi, se permita esta imagen indecente, de carteles publicitarios superpuestos hasta formar una cáscara de cartones antiestética y hasta peligrosa. Si hay una ordenanza municipal que lo prohíba, no se debe permitir que los particulares promuevan sus espectáculos dando a la vez otro lamentable para nuestra imagen de ciudad bella y elegante.

### Robo en la Biblioteca

**Sergio Puertas** critica: «Gracias a ti por haberme quitado el lunes dia 17, a las 13,15 horas en la Biblioteca Municipal de Alderdi-Eder una grabadora profesional Sony para radio, con micro y envuelta en una funda negra. Seguro que te sentirás muy orgulloso de tu hazaña. Lamentablemente dicho aparato es mi herramienta de trabajo, que utilizo diariamente y que no podré seguir usando. A partir de ahora, ir a la biblioteca a leer el periódico me resultara sospechoso porque pensaré que determinadas personas en vez de dedicarse a la lectura, consulta de libros o simplemente estudio, se dedican a *estudiar* al que tienen a su lado, aprovechando el momento en que su presa se levanta del asiento para intercambiar un libro o saludar a un conocido, para en dicho momento, el ladrón apropiarse de lo que vea conveniente».

### Vuelta a la realidad

**Iñigo Gil Barrena** comenta: «Hace algo más de un año que volví a San Sebastián tras 10 años trabajando en el extranjero. Hace un año que, circulando en moto por el centro, dos agentes de la Guardia Municipal me detienen, me piden la documentación y me sancionan por no haber pasado

la ITV. Cuando el agente 1.134 se da cuenta que no soy el propietario, decide que me sanciona también por estacionar. Inicio los trámites para no pagar la multa por estacionar y relleno la hoja de reclamaciones correspondiente en las dependencias municipales. No obtengo respuesta, con lo que decido ponérselo en conocimiento del concejal competente en materia de tráfico. Tampoco obtengo respuesta. En ocasiones he leído en *Sirimiri* repuestas sobre los conocimientos que nuestra Guardia Municipal tiene en urgencias médicas, por ejemplo. Yo cuestiono el conocimiento que tienen del Código de la Circulación, así como del uso del poder que tienen. Hay un largo camino a Europa».

### Nichos en Polloe

**Clara Santos** expone: «En respuesta a lo que publicó Ezekiel. Mi padre es el número 651. Para el Ayuntamiento sólo un número más, pero para mí y mi familia es Marcelino Santos García. Fue muy duro ver cómo lo introducían en un nicho que parecía propio de la época nazi. A nuestro dolor por su pérdida se sumó la indignación y frustración al saber que las puertas metálicas que cierran la zona de los nichos, sólo se abren cuando entierran y los días 31 de Octubre, 1 y 2 de

noviembre. Eso sí, han tenido la *amabilidad* de ponernos una placa, previo pago de grabado, encima de la zona para que podamos ponerle unas flores. La indignación ante esta situación es general. Los comentarios de familiares son unánimes: es vergonzoso. Ojalá que el responsable de esta situación de los nichos no tenga que pasar por una situación similar, seguro que se lo pensaría dos veces antes de dar el visto bueno a propuestas como esa. Una sugerencia: ¿No podrían dejarse las puertas metálicas abiertas durante las horas que permanece abierto el cementerio? Todos los familiares de los difuntos allí enterrados estaríamos agradecidos».

### Bidegorri del puente

**Aitor Beitia** comenta: «No comprendo muy bien qué sentido tiene hacer un bidegorri en la mitad del puente de Santa Catalina. Me parece que es bastante arriesgado para el ciclista urbano. En fin, esperaremos a ver si se usa. El problema que veo es que han reducido la anchura de los viales en dirección al Centro y dos coches caben justo. Cuando circula un autobús, es imposible sobrepasarle o ponerse a su altura. El responsable de este estrechamiento lo puede comprobar. Esta forma de ganar un espacio

que ya era bastante escaso no es más que una forma de poner más en tensión a todos los conductores que circulamos habitualmente por este puente».

### Favor a comerciantes

**Andoni Bengoetxea** argumenta: «He leído el reportaje de los comerciantes de lo alrededores del mercado de San Martín. Efectivamente las obras no les favorecen, así que sugiero al Ayuntamiento que les reduzca o libre de los impuestos ya que sus ingresos son menores. Creo que es de justicia que si ya no le sacan el mismo rendimiento a su negocio, lo mismo debería sucederle al departamento de Hacienda municipal. Sería todo un detalle por parte de la Casa Consistorial, que al fin y al cabo vela por todos sus vecinos».

### Bicis menos rápidas

**Luisa**, desde Balleneros, dice: «Yo quería preguntarle al Ayuntamiento por qué no se respeta la velocidad del carril de bicicletas que va por nuestra acera. El otro día casi me atropellan al niño. Sales del portal y por el carril de bicicletas vienen haciendo carreras, no andando en bicicleta. Del Ayuntamiento debe hacer cumplir la normativa de 5 kilómetros por hora».

### INTXAURRONDO

#### Conocer la radio

El taller de radio Otxoki (107.7 FM) organiza varios cursillos dirigidos a jóvenes y adultos. Otxoki imparte un curso de locución de 26 horas de duración y otro de autocontrol de 54 horas dirigidos adultos. Para los jóvenes, hay un taller de radio que tiene una duración de 8 horas donde los chavales conocen los principales elementos de este medios de comunicación. Más información en el teléfono 943.322.990. **Cuentos infantiles.** Larrotxene acoge, a las 18 horas, la actividad infantil *La hora del cuento*. Se narrará la historia *Urrezko hari-sortak bezain iputin finak*. YOLANDA SÁNCHEZ

### BIDEBIETA

#### Curso de viajes

El *gazteleku* de Kontadores acoje este último trimestre un curso de viajes. Bajo el título *Recoriendo el mundo*, la iniciativa permite a los asistentes descubrir lugares y culturas de la mano de un joven aventurero. El invitado de esta tarde narrará, de 18.30 a 20.30 horas, su experiencia en Laos. Además, a partir de las 22 horas, se celebrará un campeonato de Play Station. ELENA VIÑAS

### AMARA

#### Curso de internet

La Casa de Cultura va a acoger un nuevo curso de iniciación a internet. Será del 24 al 5 de diciembre de 10 a 12 horas. Para los mayores de 50 años el curso será del 24 al 28 de noviembre de 16 a 18 horas. PATRICIA GÁLLEGOS

### MARTUTENE

#### Salida recreativa

El *Gazteleku* prepara para hoy una salida a la bolera de Ilumbe, a la que podrán asistir todos los chavales de entre 10 y 14 años que lo deseen. I.M.C.

### AÑORGA

#### Visual de Mongolia

Siguiendo con el programa de Viernes Culturales promocionado por el Añorga K.E., para hoy a las 20 horas está anunciada, en el Museo de Cemento, una proyección de diapositivas que tratará sobre Mongolia. Despúes, a las 23 horas en Jolas Etxea habrá buena música con Shide Folk. E. ILLARRAMENDI

### LOIOLA

#### Actuación teatral

Para dar fin al XIII Ciclo de San Martín de este año, el grupo de teatro *Baga Taldea* realizará la obra *Ni, Mohamed* en el salón de actos de la Casa de Cultura a las 20.00 horas. I.M.C.

### ANTIGUO

#### Concierto en Lugaritz

Hoy, a las 20.30, el grupo Bidaia presenta en Lugaritz su nuevo disco. Este grupo trata de crear puentes a otras músicas partiendo de melodías y de ritmos vascos. El precio es de 9 euros aunque se puede acceder a la reducida. XABIER SÁNCHEZ